

Le Canada contribue également à l'amélioration de la condition de la femme dans d'autres forums. Notre pays est par exemple un membre très actif du groupe de travail sur le rôle de la femme dans l'économie de l'Organisation de coopération et de développement économique (OCDE). Le Canada fait aussi la promotion de l'égalité pour la femme au sein de la Francophonie et de l'Organisation des États américains.

Depuis juin 1986, le gouvernement du Canada, par l'entremise de l'Agence canadienne de développement international, a une politique et un plan d'action concernant la promotion de l'intégration des femmes dans le développement.

"Il est important pour nous, comme gouvernement et comme peuple, de continuer à promouvoir l'égalité pour toutes les femmes non seulement au Canada mais à l'échelle internationale également", a souligné M. Clark."